Noticias de la JMJ

"El Papa está muy emocionado con esta JMJ". Así se expresaba el portavoz del Vaticano en el día de ayer. El Papa confesó a cuatro jóvenes en el Parque del Retiro, y más tarde almorzó con doce peregrinos. Por la mañana mantuvo un encuentro con religiosas y otro con profesores universitarios. Por la tarde presidió el impresionante Via Crucis.

30/08/2011

El Papa confiesa a cuatro jóvenes en francés

Madrid11.com. La afluencia de penitentes a la <u>Fiesta del Perdón</u> durante toda la semana ha superado todas las expectativas y los voluntarios han tenido que colocar sillas porque los sacerdotes no daban abasto.

El Papa se ha acercado al Parque del Retiro para confesar a cuatro jóvenes: dos franceses, una española y una suiza.

Enrique Tapia, sacerdote, ha confesado en cuatro idiomas "sin parar". Llegaban los peregrinos uno tras otro, y no solamente jóvenes "algunos llevaban incluso décadas sin confesarse y con ocasión de estos días decidieron hacerlo", cuenta este sacerdote.

Algunos voluntarios de la JMJ que han estado colaborando en la Fiesta del Perdón están impresionados. Uno de ellos, José Francisco Vaquero, asegura que "ha habido momentos en los que estaban los 200 confesionarios ocupados".

Almuerzo de 12 jóvenes con Benedicto XVI

Madrid11.com. Los 12 jóvenes que han tenido el privilegio de comer con Benedicto XVI han regresado contentos y emocionados. Todos ellos coinciden:los nervios previos al encuentro se han disipado en cuanto ha llegado Benedicto XVI, y la comida ha trascurrido "relajada, muy familiar y espontánea", todo lo contrario a lo que uno podría esperar de una comida con una figura de tal importancia.

"El Papa se ha mostrado contento, encantado de poder conocernos y charlar" ha contado Martin, quien ha calificado la reunión como una experiencia "refrescante" que ha disfrutado enormemente, y que además ha aprovechado para invitar al Santo Padre a visitar su tierra, Nueva Zelanda.

"El Papa está muy emocionado con esta JMJ"

Madrid11.com "El Papa está emocionado y muy contento". Han sido las palabras de Federico Lombardi, portavoz del Vaticano, ante la pregunta de qué balance hacer de esta primera parte de la JMJ de Madrid.

Lombardi ha explicado que las Jornadas Mundiales de la Juventud tienen una continuidad, pero también posibilidades nuevas: "De la JMJ de Madrid creo que se recordará durante mucho tiempo el encuentro de profesores que ha tenido el Papa y el impresionante Vía Crucis, muestra evidente de la tradición cultural y espiritual de España".

Madrid 2011, punto de partida La Razón. Artículo publicado por el prelado del Opus Dei con motivo de la Jornada Mundial de la Juventud Madrid 2011.

Peregrinos de todo el mundo explican las razones por las que han venido a la JMJ.

ABC. "Es impresionante ver este fervor y alegra ver la moralidad de la Iglesia que sirve para construir unos principios sólidos a la juventud, que a veces no tiene una roca sólida en la que apoyarse. Hacen falta los valores cristianos en la sociedad. El Papa es la imagen de todo eso y en ocasiones se le critica mucho, pero las escrituras ya dicen os perseguirán por mi causa". Marcos Baeza, valenciano de 21 años. (Leer más)

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-ar/article/noticias-de-la-jmj-2/</u> (21/11/2025)